
CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO
Estado do Rio Grande do Sul

SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 6/02/2024
BOLETIM Nº 001/2024

E X P E D I E N T E
****************************************************************

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 5/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 01 (um) Motorista. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 6/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 01 (um) Professor de Anos Finais – História,
02 (dois) Professores de Anos Finais – Matemática, 01 (um) Professor de Anos
Finais – Português, 01 (um) Professor de Anos Finais – Ciências e 01 (um)
Auxiliar de Biblioteca. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 7/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 02 (dois) Monitores de Creche. -

***************************************************************

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL SECRETARIA DA SEGURANÇA
PÚBLICA BRIGADA MILITAR

GABINETE DO COMANDANTE-GERAL - atenção à demanda,
encaminhada por meio da Moção de Apoio à reposição inflacionária de 32%
para o efetivo da Brigada Militar e Corpo de Bombeiros, incumbiu-me o Exmo.
Sr. Comandante-Geral, da Brigada Militar de informar que a solicitação foi
recebida e registrada. Sem mais, sabedor da compreensão dos postulantes, faço
votos de estima e consideração, ressaltando que a Brigada Militar segue de
portas abertas para a construção de soluções que sirvam à equalização dos
interesses sociais a bem do povo gaúcho.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL SECRETARIA DA SAÚDE 16ª
COORDENADORIA REGIONAL -

Ofício 001/2024/SPR - Ao cumprimentá-lo, em retorno ao Ofício
1072-03/2023, datado de 14/12/2023, que versa sobre critérios de regulação de
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usuários do SUS encaminhados para atendimento em especialidades médicas
específicas, temos a informar que o fluxo correto dá início na Unidade Básica
de Saúde, na qual o usuário será atendido por profissional médico, que frente a
necessidade de avaliação por especialista, fará o encaminhamento, em
documento específico, no qual deverá descrever todas as informações atinentes
ao caso e indicando a suspeita diagnóstica e a potencial gravidade do caso. Este
encaminhamento poderá ser avaliado por profissional da SESA e o pedido será
inserido no sistema GERCON. Os dados no GERCON passarão por avaliação e
classificação de risco, o que implica na definição da prioridade e ordenação na
fila de espera, se for o caso. Portanto, a definição de prioridade dos casos no
GERCON é atribuição do profissional regulador da Central Estadual de
Regulação, mediante aplicação de protocolos pré determinados. Não cabe à
secretaria municipal de saúde interferir nesta atribuição.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL SECRETARIA DA SEGURANÇA
PÚBLICA INSTITUTO-GERAL DE PERÍCIAS GABINETE DA
DIREÇÃO-GERAL

Ofício no 802/2024 - DG/IGP - Ao cumprimentá-la cordialmente, em atenção ao
Ofício N° 1096-03/2023 da Câmara de Vereadores de Lajeado/RS, originando a
Demanda SSP Protocolo 28629/0001, vimos por meio deste informar que este
IGP/SSP tem envidado esforços para atender a demanda exposta, principalmente
no que tange à necessidade da população gaúcha quanto a celeridade no
Processo pericial, bem como manifestamos nosso afinco para, em breve, sanar
esta demanda. Ficamos honrados em sermos valorizados pelo Poder Legislativo
de Lajeado que reconhecem a importância do trabalho pericial para a sociedade.
Salientamos que estudos estão sendo realizados para ampliação do número de
servidores Técnicos e Médico-legistas para o interior, tanto em caráter
emergencial quanto efetivos, este último, através de novo concurso público. Em
relação à distribuição de servidores, são adotados critérios técnicos como o
número de perícias realizadas, a quantidade de ocorrências policiais, a extensão
territorial do município, o número de habitantes, a estrutura física e questões
logísticas. Portanto, ao ingressarem novos servidores, a situação da cidade de
Lajeado será avaliada. Desse modo, enfatizamos que, enquanto não for possível
aumentar o quantitativo do efetivo de Técnicos em Perícia na região, seguiremos
tentando de todas as formas a otimização dos recursos humanos disponíveis para
atender as demandas da comunidade e região. Na oportunidade, colocamo-nos
ao seu inteiro dispor para maiores esclarecimentos que se fizerem necessários.

****************************************************************
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Of. nº 0722-03/2023 - GAP - Veto à Emenda nº 7 ao Projeto de Leio Ordinária -
Poder Executivo nº 112/2023 (LOA) - Na oportunidade em que a saúdo,
informo que decidi VETAR INTEGRALMENTE a Emenda nº 7 ao Projeto de
Lei Ordinária - Poder Executivo nº 112/2023 (LOA), que altera dispositivos do
Quadro de Detalhamento de Despesas, do Projeto de Lei nº 112/2023, que
Estima a receita e fixa a despesa do Município de Lajeado para o exercício de
2024.

Of. n° 0708-03/2023 - Resposta aos ofícios 936 e 937/2023 do vereador Jones
Barbosa da Silva e ao ofício 943/2023 do vereador Marquinhos Schefer. - Em
atenção aos ofícios 936 e 937/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva, a
Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social (SMDS) esclarece que a
concessão de vagas em Instituição de Longa Permanência segue o Protocolo de
Acolhimento no qual estão definidos critérios, formas de acesso e fluxos, em
conformidade com o Estatuto do Idoso e com as normativas do Sistema Único
de Assistência Social - SUAS. O acolhimento de idosos é realizado de forma
indireta por meio de parceria via Termo de Credenciamento e Termo de
Fomento, seguindo a legislação federal Lei 13.019 de julho/14 e 14.133 de
abril/21. Ainda, o número de vagas disponibilizadas conforme contratos pode
ser acessada através do portal da transparência. Abaixo está a relação das
instituições credenciadas e o número de vagas: Lar Aconchego (Born e Foster)
10 vagas - Tabita (Strassburger & Santos Ltda) 03 vagas - Cantinho do Céu 13
vagas - Vida + Saúde (Alex Rosa dos Santos ME) 08 vagas - Pella Betânia 10
vagas grau | 10 vagas grau II 03 vagas grau III - Vovó Lar (SLAI) 16 vagas grau
l e Il (Apenas idosas).No que se refere ao ofício 943/2023, a SMDS informa que
o Município de Lajeado não recebeu doações por meio de transações via pix.

Of. n° 0714-03/2023 - Resposta aos ofícios 682 e 683/2023 do vereador Jones
Barbosa da Silva. - Em atenção ao ofício 682/2023, a Secretaria da Saúde
(SESA) esclarece que os insumos utilizados pela Farmácia Escola na produção
de medicamentos são adquiridos de laboratórios e empresas especializadas,
sendo que o Poder Executivo é responsável por custear as despesas com a
compra dos materiais. O eventual não fornecimento pelas empresas e
laboratórios se dá pela falta de matéria prima para produção dos insumos,
ocasionando a falta dos componentes para produzir os medicamentos genéricos
na Farmácia Escola.Já em relação ao ofício 683/2023, a SESA informa que a
fila de espera da Oncologia é regulada pelo GERCON, que está a cargo dos
médicos reguladores do Estado. Assim, a SESA orienta o nobre Vereador a
buscar a informação na 16ª Coordenadoria Regional de Saúde.

Of. n° 0689-03/2023 - Resposta ao ofício 1058/2023 do vereador Carlos
Eduardo Ranzi. - Em atenção ao ofício acima referido, a Secretaria de Obras e
Serviços Urbanos (SOSUR) informa que, primeiramente, foi realizada a limpeza
da tubulação com hidrojato, no entanto esta ação foi insuficiente para solucionar
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o problema. Após realizar a limpeza, foi necessário realizar uma segunda
intervenção, onde foi constatada a necessidade de substituir a rede pluvial, que
já estava em precárias condições devido ao desgaste ocasionado pelos anos de
uso. A nova tubulação passou de 30 milímetros para 40 milímetros, com
extensão de 55 metros. Além disso, o custo dos canos foi de R$ 6.022,50, mais
tijolos e a mão-de-obra foi realizada pelos servidores da própria Secretaria.

Of. n° 0725-03/2023 - Resposta ao ofício 939/2023 do vereador Alex Schmitt. -
Em atenção ao ofício acima referido, a Administração Municipal comunica que
o assunto já foi tratado com o nobre vereador durante reunião no Gabinete.

Of. n° 0720-03/2023 - Resposta ao ofício 1016/2023 do vereador Sérgio Luiz
Kniphoff. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da Saúde (SESA)
informa que o Ministério da Saúde disponibilizou o sistema InvestSUS para o
envio dos dados dos profissionais de Saúde para recebimento do repasse
referente ao piso salarial. • O prestador de serviço envia para SESA a planilha
contendo a relação com o nome de todos os profissionais de enfermagem, CPF,
CNES do empregador, CBO, carga horária semanal, salário base, insalubridade,
adicional noturno e encargos trabalhistas; • A SESA realiza o envio de
tais informações através do sistema InvestSUS • Após a análise do
ministério da saúde, o município consegue consultar no InvestSUS o valor
mensal, por profissional, que será complementado pela União; • O valor é
depositado no Fundo Municipal da Saúde - FMS; • Após, é realizado o trâmite
legal para repasse do pagamento ao prestador; • Por fim, o prestador
realiza o pagamento ao profissional

Of. n° 0710-03/2023 - Resposta ao ofício 612/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da Saúde (SESA)
esclarece que os dados de pacientes são considerados dados sensíveis, razão
pela qual só podem ser fornecidos para o próprio usuário ou seu representante
legal, em consonância com a Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais, Lei n°
13.709/2018.

Of. n° 017-04/2024 - Resposta ao ofício 1108/2023 do vereador Lorival
Ewerling dos Santos Silveira, ao ofício 1109/2023 do vereador Heitor Luiz
Hoppe e aos ofícios 1113 e 1114/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em
atenção aos ofícios acima referidos, a Administração Municipal agradece as
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias
competentes para conhecimento e providências cabíveis.

Of. n° 0717-03/2023 - Resposta ao ofício 332/2023 do vereador Deolí Graff e
ao ofício 336/2023 do vereador Antônio Marcos Schefer. - Em atenção ao ofício
332/2023, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que a Unidade Central de
Saúde é referência para os moradores do bairro Florestal, por se tratar de uma
Unidade Macro. Além disso, está prevista a construção de uma nova sede, que
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terá as condições necessárias para continuar atendendo a demanda do bairro
Florestal. No que diz respeito ao ofício 336/2023, a SESA esclarece que os
atendimentos odontológicos para pessoas com necessidades especiais são
realizados no Hospital Bom Pastor, na cidade de Igrejinha, pois tais
procedimentos requerem anestesia em bloco cirúrgico. Como se trata de um
atendimento especializado, a referência do local foi definida pelo próprio
Estado, responsável pelos procedimentos de caráter eletivo.

Of. n° 012-04/2024 - Resposta ao ofício 1085/2023 da vereadora Ana Rita. -
Em atenção ao ofício acima referido, a Administração Municipal comunica que
não foi possível obter as imagens solicitadas, conforme fora anteriormente
informado à nobre Vereadora.

Of. n° 0716-03/2023 - Resposta ao ofício 651/2023 do vereador Marquinhos
Schefer. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da Saúde (SESA)
informa que a Unidade de Saúde Universitário Novo é uma Unidade que tem
como pré-requisito o ensino à Saúde, razão pela qual se dá a presença de alunos.
Caso o usuário se sinta desconfortável no atendimento, o mesmo poderá
procurar a Secretaria da Saúde para que o caso seja avaliado.

Of. n° 011-04/2024 - Resposta ao ofício 1010/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício supracitado, no que se refere às rotas de ônibus
da empresa Expresso Azul de Transporte S/A para acesso aos serviços de saúde
ofertados pelo Município, em anexo, a empresa concessionária encaminha a
listagem com as linhas atualmente existentes. Por outro lado, a SEPLAN
informa que no mês de agosto de 2023 realizou reuniões com as empresas
Optibus e Scipopulis para analisar as soluções que ambas as plataformas
oferecem para o transporte público. Na ocasião, observou-se que podem ser
oferecidos diversos serviços de gerenciamento da frota, tais como obtenção de
relatórios de quilômetros rodados, atrasos, paradas ociosas, origem e destino
através de bilhetagem, custos por rotas, custos por novas rotas, possibilitando,
assim, estimar o custo das alterações sugeridas e a estimativa de passageiros
atendidos. Em razão das inundações que ocorreram no município em setembro,
a SEPLAN precisou interromper os estudos que estavam em andamento para
atender as demandas emergenciais decorrentes da enchente. Deste modo,
informamos que a análise para implementação de soluções que atendam tal
demanda deverá ser retomada este ano.

Of. n° 0713-03/2023 - Resposta ao ofício 703/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da Saúde (SESA)
informa que o exame de ressonância magnética faz parte do rol de exames
especializados. O grupo de exames especializados está a cargo do Estado, que
fornece ao Município uma cota mensal de 09 exames de ressonância magnética.
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Of. n° 0692-03/2023 - Resposta ao ofício 1053/2023 da vereadora Ana Rita e ao
ofício 1056/2023 do vereador Carlos Eduardo Ranzi. - Em atenção ao ofício
1053/2023, a Secretaria da Saúde (SESA) esclarece que a fiscalização dos lares
para idosos é realizada pela Vigilância Sanitária, seguindo a legislação vigente.
Já no que se refere ao ofício 1056/2023, a SESA comunica que as informações
referentes ao Convênio firmado com a APAE (n° 015-03/2023) podem ser
consultadas no Portal da Transparência, no site da Prefeitura de Lajeado.

Of. n° 0718-03/2023 - Resposta aos ofícios 533 e 534/2023 do vereador
Antônio Marcos Schefer. - Em atenção ao ofício 533/2023, a Secretaria da
Saúde (SESA) informa que a unidade de saúde Universitário oferta seus
serviços dentro de um dos prédios da UNIVATES, portanto, o telefone lá
utilizado é da própria instituição e segue os moldes de atendimento da mesma.
Já no que se refere ao ofício 534/2023, a SESA informa que a ESF Moinhos
possui 40 horas semanais de profissional odontólogo e 76 horas de profissional
médico.

Of. n° 0721-03/2023 - Resposta ao ofício 913/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da Saúde (SESA)
prestou os devidos esclarecimentos quanto ao procedimento de repasse dos
valores do piso salarial da enfermagem no ofício n° 0720-03/2023.

Of. n° 0724-03/2023 - Resposta ao ofício 481/2023 do vereador Sérgio Luiz
Kniphoff e aos ofícios 496 e 507/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. -
Em atenção ao ofício 481/2023, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que não
há devolução de valores, pois o Município repassa somente o valor do gasto
mensal. Segue o valor dos repasses realizados a Unidade de Pronto
Atendimento - UPA Lajeado de maio de 2022 a maio de 2023, conforme
solicitado: Maio 2022 - R$ 1.115.893,39 - Junho 2022- R$ 1.115.893,39 - Julho
2022 - R$ 1.081.095,22 - Agosto 2022 - R$ 1.130.485,00 -Setembro 2022 - R$
1.109.609,51 - Outubro 2022 - R$ 1.111.549,01 - Novembro 2022 - R$
1.120.204,74 - Dezembro 2022 - R$ 1.198.495,20 - Janeiro 2023 - R$
1.167.490,32 - Fevereiro 2023 - R$ 1.247.194,04 - Março 2023 - R$
1.060.044,86 - Abril 2023 - R$ 1.180.227,54 - Maio 2023 - R$ 1.173.788,65 -
TOTAL R$ 14.811.970,87 - Em atenção ao ofício 496/2023, a Secretaria da
Saúde informa que a obrigação legal do componente especializado é única e
exclusiva do Estado. Entretanto, anualmente a SESA avalia as necessidades da
população e realiza a contratualização de serviços especializados como forma
de auxílio aos Munícipes para suprir a deficiência do Estado. Quanto ao ofício
507/2023, é necessário esclarecer a qual Laboratório o requerimento se refere
para que a SESA possa apurar a informação.
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Of. n° 027-04/2024 - Resposta ao ofício 1045/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em resposta ao ofício acima referido, a Secretaria de Obras e
Serviços Urbanos (SOSUR) informa que o material mencionado já foi
realocado.

Of. n° 023-04/2024 - Resposta ao ofício 975/2023 do vereador Lorival Ewerling
dos Santos Silveira. - Em resposta ao ofício 975/2023, no que se refere à
pavimentação das ruas mencionadas, a Coordenação Especial de Captação de
Recursos e Projetos Especiais informa que o projeto já foi aprovado, e
atualmente encontra-se em fase de processo licitatório para posterior execução
da obra.

Of. n° 013-04/2024 - Resposta ao ofício 982/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício acima supramencionado, a Secretaria da Saúde
(SESA), solicita maiores esclarecimentos sobre a usuária do serviço para que
possa averiguar os fatos.

Of. n° 014-04/2024 - Resposta aos ofícios 043, 044 e 045/2023 do vereador
Jones Barbosa da Silva. - Em resposta aos ofícios acima referidos, a Secretaria
da Saúde (SESA) informa que a obrigação legal do componente especializado é
única e exclusiva do Estado. Entretanto, anualmente a SESA avalia as
necessidades da população e realiza a contratação de serviços especializados
como forma de auxílio aos Municipes que estão aguardando o atendimento do
Estado. A SESA informa, ainda, que no ano de 2022 o Município, através da
secretaria da Saúde, investiu o valor de R$ 950.000,00 nos serviços
especializados.

Of. n° 0614-03/2023 - Resposta ao ofício 677/2023 da vereadora Ana Rita. -
Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria de Administração (SEAD)
informa que o Município possui 357 Monitores de Creche, 14 Recreacionistas e
46 Agentes Socioeducativos. O cargo de Agente Socioeducativo foi criado no
ano de 2012 e foram realizados 02 concursos até o momento, enquanto o cargo
de Monitor de Creche, 30 horas semanais, foi criado no ano de 2011 e foram
realizados 04 concursos. Até a presente data foram 327 exonerações no cargo de
Monitor de Creche e 34 exonerações no cargo de Agente Socioeducativo. No
que se refere ao quantitativo de vagas, há 67 vagas de Monitor de Creche,
enquanto para Agente Socioeducativo são 02 vagas. E importante esclarecer que
ambos os cargos pertencem ao Plano de Carreira dos Servidores do Quadro
Geral de cargos do Município, e desde a sua criação, referidos cargos são
contemplados com a revisão geral anual e eventuais aumentos reais concedidos
pela administração aos servidores. Por fim, no que diz respeito a qualificação e
formação continuada destes profissionais, a Secretaria de Educação (SED)
comunica que para ambos os cargos foram ofertadas as seguintes formações: •
Ano 2020/2021: Live de estudos da nova BNCC referente documento
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orientador do município com assessoria de Paulo Fochi; live sobre Saúde
Emocional; encontros com supervisão da Educação Inclusiva da SED; • Ano
2022: Construção do Documento Orientador Educação Infantil e Ensino
Fundamental (contempla Projeto Vida); espaços de discussões aberto a todos os
profissionais da Educação que atuam com alunos; • Ano 2022/2023: Espaço de
escuta com os monitores de EMEI e Agente Socioeducativo nos Projetos Vida,
através da supervisão da SED de forma individual com os agentes
socioeducativos; a partir das escutas trabalho com PACTO Lajeado pela Paz,
Ateliê Prateado com a psicóloga Manuela Lisot; abordagem Emmi Pikler sobre
corporeidade e organização dos espaços pedagógicos de acordo com a faixa
etária da criança/estudante; participação do I SEMINÁRIO DE EDUCAÇÃO
INCLUSIVA (SIM) organizado pela SED; encontros com Companhia Aprendiz
para estudo e prática da importância da Música na Educação Infantil; contação
de história; ° Ano 2024: previsão de formação contemplando a Literatura
Infantil e Psicomotricidade, II SEMINARIO DE EDUCAÇÃO INCLUSIVA. A
SED destaca, ainda, que além das formações acima citadas, são realizados
momentos de sensibilização e acolhida nas Escolas e Projetos, que também
organizam espaços de estudos com esses profissionais.

Of. n° 015-04/2024 - Resposta ao ofício 587/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em resposta ao ofício supramencionado, a Secretaria da Saúde
(SESA) informa que os testes para COVID e H1N1 são realizados a partir de
critério clínico, ou seja, não fazem parte do rol de exames obrigatórios,
conforme preconiza o Ministério da Saúde.

Of. n° 016-04/2024 - Resposta ao ofício 631/2023 do vereador Marquinhos
Schefer e aos ofícios 636 e 639/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em
resposta ao ofício 631/2023, a Secretaria da Saúde (SESA) reitera que o posto
de saúde disponibiliza 40 horas semanais de atendimento odontológico. Como
mencionado anteriormente em outros ofícios, estas 04 fichas ao qual o nobre
vereador se refere são as fichas direcionadas aos atendimentos extraordinários.
Já em relação aos ofícios 636 e 639/2023, a SESA esclarece que dados de
pacientes são considerados dados sensíveis e só podem ser fornecidos para o
próprio usuário ou seu representante legal, conforme a Lei Geral de Proteção de
Dados Pessoais, Lei n° 13.709/2018 e de acordo com ofício 028-03/2023
encaminhado a esta Câmara de Vereadores.

Of. n° 036-04/2024 - Resposta ao ofício 1013/2023 do vereador Sérgio Luiz
Kniphoff. - Em resposta ao ofício supracitado, no que se refere aos valores
repassados pelo Governo Federal ao Município, a Secretaria de Segurança
Pública (SESP) informa que a verba de R$ 435.630,40 foi destinada à Secretaria
de Obras e Serviços Urbanos (SOSUR), enquanto a verba de R$1.372.870,00
foi destinada à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social(SMDS).
Quanto a prestação de contas da aplicação dos recursos, encaminho-lhe os
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esclarecimentos prestados pela Procuradoria-Geral do Município: 1 - Foram
aplicados R$1.287.950,00 para aquisição de cestas básicas, material de higiene
pessoal, material de limpeza, kit dormitório e colchões, por meio da Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Social, operações estas formalizadas de acordo
com os seguintes processos: 2 - Foram aplicados R$419.381,69 para contratação
de maquinário e insumos para atendimento a situação de calamidade, por meio
da Secretaria de Obras e Serviços Públicos, operações estas formalizadas de
acordo com a Dispensa de Licitação n° 139/2023, cujos atos e documentos estão
disponíveis no Portal da Transparência, podendo ser conhecidos no seguinte
endereço eletrônico:

Of. n° 024-04/2024 - Resposta aos ofícios 781 e 785/2023 do vereador Carlos
Eduardo Ranzi. - Em resposta aos ofícios acima referidos, a Secretaria de
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade (SEPLAN) informa que está sendo
elaborado o estudo para duplicação do trecho, o qual aguarda trâmites legais
para prosseguimento. Ainda, a Coordenadoria de Projetos Especiais informa que
está previsto para janeiro o início das obras de execução de quatro rótulas no
trecho mencionado.

Of. n° 0598-03/2023 - Resposta ao ofício 887/2023 do vereador Heitor Luiz
Hoppe, aos ofícios 888, 889, 890 e 891/2023 do vereador Paulo Roberto
Schneider, ao ofício 893/2023 dos vereadores Carlos Eduardo Ranzi e Paulo
Roberto Schneider, aos ofícios 895 e 896/2023 do vereador Lorival Ewerling
dos Santos Silveira e ao ofício 897/2023 da vereadora Ana Rita da Silva
Azambuja, Expediente: 35433/2023. Em atenção aos ofícios acima referidos, a
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas
foram encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e
providências cabíveis.

Of. n° 021-04/2024 - Resposta ao ofício 1060/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi. - Em resposta ao ofício 1060/2023, a Secretaria da Educação (SED)
informa que o departamento responsável pelo reparo da manutenção elétrica da
escola já foi acionado e as devidas providências já estão sendo tomadas.

Of. n° 020-04/2024 - Resposta ao ofício 1094/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em resposta ao ofício acima referido, a Secretaria da Educação
(SED) informa que não há relato de quaisquer problemas nos aparelhos de ar
condicionado do Projeto Vida Santo André, e que os mesmos foram utilizados
normalmente até o último dia letivo.

Of. n° 022-04/2024 - Resposta ao ofício 894/2023 do vereador Lorival Ewerling
dos Santos Silveira. - Em atenção ao ofício supracitado, encaminho-lhe os
esclarecimentos prestados pela Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social
(SMDS) por meio da CI n°294-03/20231.
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Of. n° 019-04/2024 - Resposta ao ofício 418/2023 do vereador Antônio Marcos
Schefer, ao ofício 425/2023 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, ao ofício
431/2023 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, e aos ofícios 437, 449, 452
e 453/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em atenção ao ofício
418/2023, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que os profissionais
fisioterapeutas atuantes no Município são contratados através de
Credenciamento Público, e as fisioterapias são agendadas de acordo com a
disponibilidade de vagas e o grau de urgência do usuário. No que se refere ao
ofício 425/2023, a SESA informa que tanto o CAPS Adulto quanto o CAPS
Infantil contam com 02 médicos psiquiatras em cada Unidade, enquanto o
CAPS Álcool e Drogas possui 01 médico psiquiatra. Atualmente, este número
consegue suprir a demanda de atendimentos. Já em resposta ao ofício 431/2023,
a SESA informa que em 2023 a Casa Verde teve o seguinte quantitativo de
pacientes: 39 pacientes em atendimento; 27 pacientes sendo avaliados; 29
pacientes com alta e 231 pacientes aguardando em fila de espera. Quanto ao
ofício 437/2023, que questiona a falta de recepcionista na Unidade no período
entre as 17 e 18 horas, a SESA esclarece que o CAPS Adulto possui
profissionais para realizar atendimento na recepção até as 18 horas. Em resposta
ao ofício 449/2023, a SESA reitera que os testes para COVID e dengue são
realizados somente por critério clínico, conforme preconiza o Ministério da
Saúde. No que diz respeito ao ofício 452/2023, a SESA esclarece que o aumento
da demanda é sazonal e que fora providenciado o aumento das horas médicas
para suprir a demanda. Por fim, em atenção ao ofício 453/2023, a SESA
comunica que o controle da prestação de serviços do contrato com a FUVATES
se dá por meio da prestação de contas realizada mensalmente e aprovada pelo
Tribunal de Contas.

Of. n° 030-04/2024 - Resposta ao ofício 058/2023 da vereadora Ana Rita da
Silva Azambuja. - Em resposta ao ofício supracitado, a Secretaria de Obras e
Serviços Urbanos (SOSUR), por meio do departamento de Agricultura, informa
que o local destinado para o depósito de lixo verde segue em utilização, tendo
em vista que não foi realizada a contratação de serviços terceirizados para
trituração dos resíduos gerados pela poda de árvores.

Of. n° 050-04/2024 - Resposta ao ofício 485/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi. - Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria de Planejamento,
Mobilidade e Urbanismo (SEPLAN) informa que, em face das condições de
conservação e de abandono do imóvel localizado à Rua João Abott, n° 4687, o
setor de Fiscalização solicitou que o proprietário realizasse o fechamento das
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aberturas do imóvel com tijolos e cimento, evitando, assim, novas invasões à
propriedade.

Of. n° 046-04/2024 - Resposta aos ofícios 954, 956, 958, 960 e 969/2023 do
vereador Jones Barbosa da Silva e ao ofício 969/2023 do vereador Marquinhos
Schefer. - Em atenção ao ofício 954/2023, a Secretaria da Saúde (SESA)
comunica que reclamações referentes a exames devem ser reportadas
diretamente à Unidade de Saúde de referência do paciente ou à Secretaria de
Saúde. Quanto ao ofício 956/2023, a SESA informa que o Estado fornece a cota
mensal de 09 (nove) exames de ressonância magnética ao Município.No que diz
respeito ao ofício 958/2023, vale ressaltar que as informações sobre a fila de
espera para encaminhamentos compete ao prestador do serviço, razão pela qual
a solicitação deverá ser realizada diretamente à APAE.Já em relação ao ofício
960/2023, a SESA esclarece que não há registros de medicamentos em falta na
Farmácia do Estado na presente data. Em resposta ao ofício 963/2023, a SESA
informa que a câmara da sala de vacinas da ESF São Bento está em
funcionamento desde o dia 1° de novembro de 2023, e aproveita, ainda, para
informar que foi adquirida uma câmara de vacinas móvel para realizar a
substituição imediata caso algum equipamento apresentar problemas.Por fim,
quanto ao ofício 969/2023, a SESA esclarece que os médicos que atendem a
Rede Municipal de Saúde registram suas entradas e saídas em relógio ponto.

Of. n° 045-04/2024 - Resposta ao ofício 701/2023 do vereador Jones Barbosa
da Silva. - Em atenção ao ofício 701/2023, no que se refere a melhoria do fluxo
de veículos no trecho entre o trevo da BRF e Santa Clara do Sul, a Secretaria do
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade (SEPLAN) informa que está sendo
realizado um estudo para a implantação de uma rotatória em frente a UPA.

Of. n° 043-04/2024 - Resposta ao ofício 918/2023 do vereador Lorival Ewerling
dos Santos Silveira. - Em atenção ao ofício supracitado, encaminho-lhe os
esclarecimentos prestados pela Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social
(SMDS) por meio da CI n° 253-03/20231.

Of. n° 042-04/2024 - Resposta ao ofício 898/2023 dos vereadores Carlos
Eduardo Ranzi e Paulo Roberto Schneider. - Em resposta ao ofício acima
mencionado, a Procuradoria-geral informa que o processo de licitação para
fornecimento de serviços de capina mecanizada foi concluído, tendo o
Município firmado a Ata de Registro de Preços n° 226-03/2023.

Of. n° 041-04/2024 - Resposta ao ofício 991/2023 dos vereadores Márcio Dal
Cin, Carlos Eduardo Ranzi e Éderson Fernando Spohr. - Em resposta ao ofício
991/2023, no que se refere aos Termos Aditivos citados, a Administração
Municipal informa que o Primeiro Termo Aditivo teve como objeto a
prorrogação de prazo, a concessão de reajuste a título de reequilíbrio
econômico-financeiro, bem como, a troca de responsável pela Fiscalização. Em
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relação ao Segundo Termo Aditivo, o projeto estabelecia uma espessura de
pavimento, porém, decidiu-se aumentar esta espessura em decorrência do fluxo
de veículos na rodovia, o que gerou maior desembolso do contratado e
consequentemente a necessidade do Município remunerar estes serviços.
Quanto ao questionamento acerca dos valores de avaliação do imóvel de
propriedade do DAER, situado na Avenida Benjamin Constant, no que se refere
a um suposto aumento do seu valor venal de R$15.000.000,00 para
R$18.000.000,00, conforme veiculado pelas mídias municipais, vale ressaltar
que as avaliações são válidas para a data na qual são feitas. Transcorrido algum
tempo de uma determinada avaliação, é necessário realizar uma nova avaliação
para definir o valor correto do imóvel. No caso do DAER, foi feito novo laudo
técnico de avaliação, de acordo com a Norma Brasileira de Avaliações (NBR
14653), o qual encontra-se no expediente 14792/2021, bem como a ata da
Comissão de Avaliações n° 10/2023, que ratifica o laudo técnico. Referido
laudo definiu o valor da área em R$16.800.000,00, e não os R$18.000.000,00
veiculados.Em relação ao contrato n° 001-02/2022*1, o mesmo tinha como
fiscal o Engenheiro Civil Carlos Jaeger, CREA-RS 60575, no período
compreendido entre 26 de janeiro de 2022 a 25 de novembro de 2022. Após esta
data, foi necessário alterar o fiscal do contrato em razão da aposentadoria do
primeiro, quando o Engenheiro Civil Isidoro Fornari Neto, CREA-RS 63205,
passou a ser responsável pela fiscalização. Já no que se refere ao
acompanhamento das etapas da obra, cabe informar que foram realizados todos
os registros necessários ao andamento de cada etapa, bem como a averiguação e
gestão diária entre a Fiscalização e a contratada. Além da Fiscalização da
Prefeitura, a obra teve visitas técnicas realizadas pelo TCE/RS, através do
Serviço Regional de Auditoria Pública do Estado do Rio Grande do Sul,
Unidade de Santa Cruz do Sul, onde em mais de uma ocasião os trechos foram
vistoriados em conjunto com a Fiscalização da obra, tendo sido prestados todos
os esclarecimentos sobre o andamento dos serviços. Por fim, a Administração
Municipal informa que em 24 de abril de 2023, foi emitido pela Diretoria do
DAER, a solicitação de prorrogação de prazo onde foi enviado toda a
documentação Técnica de acompanhamento da obra, com relatório fotográfico e
planilhas de fiscalização e acompanhamento de obras

Of. n° 032-04/2024 - Resposta aos ofícios 930 e 931/2023 do vereador Jones
Barbosa da Silva e aos ofícios 945, 946 e 947/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi. - Em resposta ao ofício 930/2023, a Secretaria de Educação (SED)
informa que embora não haja uma exigência legal em relação a uma formação
específica do profissional que atua na monitoria de turma com criança incluída,
a Secretaria da Educação estabeleceu como critério de contratação a formação
mínima no Magistério ou Pedagogia, ou então licenciatura em curso na área da
Educação, considerando também a monitoria nas escolas de Ensino
Fundamental. De modo a qualificar permanentemente o trabalho realizado nas
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escolas, a SED vem buscando estratégias para garantir a formação continuada
de todos os profissionais (incluindo os contratados pela terceirizada). Assim, em
2023 ocorreram encontros com os professores e monitores/assistentes
educacionais, proporcionados pela equipe de Supervisão da Inclusão, que
estavam realizando monitoria na turma com crianças incluídas, a fim de
conversar sobre teoria e prática, realizando inclusive estudos de casos e trocas
entre as profissionais. No mês de julho, aconteceu o 1° Seminário Municipal de
Educação Inclusiva - SIM, que contou com três dias consecutivos de formação
para todos os profissionais da Rede e trouxe profissionais renomados para falar
sobre a Inclusão. O evento foi gravado, transmitido ao vivo e continua à
disposição de toda a comunidade no youtube, no canal da Secretaria da
Educação, cujos vídeos ainda podem ser acessados
https://www.youtube.com/c/EducaLajeado. Outro exemplo é a parceria firmada
entre a SED e a UNIVATES, com a formação de grupos de estudos oferecidos
pela CURES (Clínica Universitária Regional de Educação e Saúde), cujo tema
abordado é Educação Inclusiva. Os encontros são quinzenais e contam com
representantes de todas as escolas. Além destas iniciativas, a equipe de
profissionais da Supervisão da Educação Inclusiva acompanha as escolas em
todas as demandas relacionadas ao assunto.Quanto ao ofício 931/2023, em
relação à "comprovação da excelência no atendimento (..) aos alunos com
necessidades especiais", não há amparo legal para a realização de provas ou
testes de bom desempenho. Por outro lado, a SED realiza constante supervisão,
acompanhamento e orientações quanto a função a ser desempenhada nas
escolas, estando as equipes diretivas orientadas para tal, devendo adotar
sistemática de registro dos encaminhamentos feitos, assim como é realizado
com os profissionais efetivos. Em resposta ao ofício 945/2023, do vereador
Carlos Eduardo Ranzi, a SED comunica que, por ora, não há sala de aula vazia
ou desocupada em nenhuma Escola de Educação Infantil do Município. Já em
relação ao ofício 946/2023, a SED esclarece que as atividades na EMEI Risque
e Rabisque foram retomadas em novembro de 2023, imediatamente após
finalizar o reparo do prédio em decorrência dos danos ocasionados pela primeira
enchente. Por fim, no que se refere ao ofício 947/202, a SED salienta que o
Professor é o profissional responsável pelo pedagógico, pela estimulação, pela
inclusão e pelo desenvolvimento integral das crianças. Os Monitores e
Assistentes Educacionais são considerados profissionais de apoio, cuja função,
conforme NOTA TÉCNICA SEESP/GAB n°19/2010, constitui-se em auxiliar
na locomoção, higiene e alimentação, prestar serviço individualizado às
crianças/alunos que não realizam essas atividades com independência. Esse
apoio ocorre conforme as especificidades apresentadas pela criança,
relacionadas à sua condição de funcionalidade e não à condição da deficiência.
Cabe ressaltar que não é atribuição do profissional de apoio desenvolver
atividades educacionais diferenciadas ao aluno com deficiência e nem
responsabilizar-se pelo ensino dessa criança, mas sim atuar de forma articulada
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com o professor referência. Desta forma, todas as crianças serão atendidas por
professores, monitores e recreacionistas, inclusive as crianças com laudo.
Entretanto, nas turmas onde há crianças incluídas e necessidade de monitoria,
este apoio extra será exercido por um Assistente Educacional, conforme
atribuições do seu cargo.

****************************************************************

ENTIDADES

EXPRESSO AZUL - Ref. Ofício 1089-03/2023 - Ao cumprimentá-la, na
qualidade de concessionária do transporte coletivo municipal, vem à presença
de Vossa Senhoria, acusar o recebimento do ofício acima epigrafado, bem como
informar que aos sábados é disponibilizado o seguinte itinerário no horário
mencionado: 05:15HS – SANTO ANTÔNIO, MORRO 25, AVENIDA BEIRA
RIO, PARQUE DOS DICK, FOLHA PÉ, RODOVIÁRIA, POSTO ARCO,
UNIVATES. Em tempo, esta concessionária cumprimenta a Mesa Diretora que
assume a condução dos trabalhos para 2024, bem como deseja um excelente ano
aos vereadores, com pleno êxito a todos na nobre missão.

CAIXA - Assunto: Contrato de Repasse celebrado entre o Município de
Lajeado e a Caixa Econômica Federal Ref.: Contrato de Repasse OGU
MCIDADES 953771/2023 - Operação 1092251-89 Excelentíssimo(a) Senhor(a)
Presidente, 1 Em atendimento ao disposto no art. 116, §2º da Lei nº 8.666,
de 21 de junho de 1993, informamos a celebração do Contrato de Repasse nº
953771/2023 - Operação 1092251-89 que tem por finalidade “Implantação de
Infraestrutura, Pavimentação e Saneamento Integrado em Lajeado RS.”. 2

O valor repassado é de R$ 9.575.191,00 (nove milhões quinhentos e
setenta e cinco mil cento e noventa e um reais) , tendo o Município de Lajeado
se comprometido a aportar, a título de contrapartida, a quantia de R$
1.915.038,20 (um milhão e novecentos e quinze mil e trinta e oito reais e vinte
centavos). 3 O prazo de vigência do Contrato de Repasse é até
31/12/2027. 4 Quaisquer informações adicionais relativas ao Contrato de
Repasse referido podem ser obtidas, a qualquer tempo, junto a esta REGOVNH
– RE Governo Novo Hamburgo/RS.

Assunto: Contrato de Repasse celebrado entre o Município de Lajeado e a Caixa
Econômica Federal - Ref.: Contrato de Repasse OGU MCIDADES
953771/2023 - Operação 1092251-89 - Excelentíssimo(a) Senhor(a) Presidente,
1 Em atendimento ao disposto no art. 116, §2º da Lei nº 8.666, de 21 de
junho de 1993, informamos a celebração do Contrato de Repasse nº
953771/2023 - Operação 1092251-89 que tem por finalidade “Implantação de
Infraestrutura, Pavimentação e Saneamento Integrado em Lajeado RS.”. 2

O valor repassado é de R$ 9.575.191,00 (nove milhões quinhentos e
setenta e cinco mil cento e noventa e um reais) , tendo o Município de Lajeado
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se comprometido a aportar, a título de contrapartida, a quantia de R$
1.915.038,20 (um milhão e novecentos e quinze mil e trinta e oito reais e vinte
centavos). 3 O prazo de vigência do Contrato de Repasse é até
31/12/2027. 4 Quaisquer informações adicionais relativas ao Contrato de
Repasse referido podem ser obtidas, a qualquer tempo, junto a esta REGOVNH
– RE Governo Novo Hamburgo/RS.

Assunto: Desembolso de Recurso FGTS – BSCA nº. 35 – Programa Pró
Transporte - Ref.: Contrato de Financiamento CAIXA/FGTS 0505.372-01/2019
Senhor Prefeito Municipal, 1 Considerando o Programa Pró
Transporte, informamos a liberação da décima oitava parcela de desembolso de
recursos do contrato 2618.0505.372-01/2019, no valor de R$ 107.209,74 (Cento
e sete mil duzentos e nove reais e setenta e quatro centavos), creditados na conta
vinculada ao contrato, cujo número 2794.006.4171-0, em 29/07/2023, referente
ao Boletim de Solicitação de Movimentação de Recursos – BSCA – Solicitação
nº 35. 1.1 Somado ao valor de contrapartida de R$ 26.529,71 (Vinte e seis
mil quinhentos e vinte e nove reais e setenta e um centavos) já depositada pela
Prefeitura, totalizam R$ 133.739,45 (Cento e trinta e três mil setecentos e trinta
e nove reais e quarenta e cinco centavos), autorizados para o boletim informado.
2 Após a quitação solicitamos o encaminhamento da BSCA comprovação,
conforme modelo em anexo, junto aos comprovantes de pagamento ao
fornecedor, bem como dos comprovantes de retenções de tributos. 3
Colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos.

CCR VIA SUL - A Concessionária das Rodovias Integradas do Sul S.A. – CCR
ViaSul informa que, por intermédio do Contrato de Concessão nº 01/2019 é
responsável pela exploração da infraestrutura e da prestação do serviço público
de recuperação, operação, manutenção, monitoração, conservação, implantação
de melhorias, ampliação de capacidade e manutenção do nível de serviço do
Sistema Rodoviário das Rodovias BR-101/290/386/448/RS. Diante disso, em
atenção aos ofícios anexados, informamos que todas as obras e dispositivos
implantados e em construção pela Concessionaria fazem parte do escopo do
contrato de concessão firmado entre a CCR ViaSul e o Governo Federal, logo,
todos os projetos são aprovados pela agência reguladora (ANTT). Estas obras,
visam aumentar a segurança e fluidez a todos os usuários da rodovia assim que
finalizados. Ademais, ressalta-se que as obras são realizadas com a rodovia em
plena operação, gerando em alguns casos aumento de deslocamento para acessar
os bairros do município, visto que a BR-386/RS corta o município. Contudo,
nenhum dos bairros ficou sem acesso. Ressaltamos ainda que, a Concessionária
tem atuado de forma plena e mesmo em função dos diversos fatores adversos
(condições climáticas do ano passado desfavoráveis – enchentes, inundações)
vem trabalhando para a cada dia evoluir com a construção da Duplicação entre
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Lajeado e Marques de Souza e a construção da faixa adicional entre Lajeado e
Estrela.

****************************************************************
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - CM Nº 5/2024 AUTORIA:
VEREADORA ANA RITA - Dispõe sobre a criação do Grupo Intersetorial de
Combate à Burocracia. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - CM Nº 6/2024 AUTORIA:
VEREADORA ANA RITA - Dispõe sobre a proibição de animais em
correntes no município de Lajeado. -

****************************************************************
REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 1/2024 AUTORIA: VEREADORA ANA
RITA - ao Poder Executivo solicitando a criação de código municipal de Mídia
Externa e Paisagem Urbana, diante das novas tecnologias e da necessidade de
qualificar a exposição da mídia em Lajeado, buscando a harmonização dos
equipamentos com o meio ambiente urbano. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 2/2024 AUTORIA: VEREADORA ANA
RITA - Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo que dispõe sobre o recolhimento
de veículos abandonados em logradouros públicos do Município de Lajeado.
Art. 1º O recolhimento de veículos abandonados em logradouros públicos do
Município de Lajeado, que não configurem outras infrações de trânsito previstas
no Código de Trânsito Brasileiro - CTB, fica regido por esta lei. Parágrafo
único. Para fins desta lei, entende-se por logradouro público o espaço público
reconhecido oficialmente pela administração do município, destinado ao uso
comum para movimentação dos cidadãos e à circulação de veículos: jardins,
parques, passeios, avenidas, ruas, alamedas, áreas de lazer, calçadões, praças,
largos e viadutos. Art. 2º Para os fins desta lei, considerar-se-á abandonado o
veículo que: I - estiver estacionado em logradouro público por prazo superior a
30 (trinta) dias; e II - estiver em visível mau estado de conservação, contendo
um ou mais dos requisitos: com carroceria apresentando evidentes sinais de
colisão; ferrugem na lataria; com avarias; com vidros quebrados; faltando
vidros; faltando lanternas; faltando para-choque; faltando espelho retrovisor;
faltando faróis ou quebrados; com equipamentos avariados; com ausência de um
ou mais pneus ou pneus totalmente murchos; superfície coberta com sujeira
impregnada; sinais de pichação; com acúmulo de detritos, água, sinais de estar
servindo como depósito de objetos; que aparentem indícios de utilização como
moradia provisória. § 1º O veículo que não possuir qualquer característica do
inciso II deste artigo, será considerado abandonado quando permaneceu
estacionado no mesmo local do logradouro público por prazo superior a 90
(noventa) dias. § 2º Não será objeto desta lei veículo encontrado dentro de
córregos, riachos, ribeirões ou rios, da municipalidade. § 3º O tempo de
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abandono do veículo será contado a partir da denúncia formal feita por qualquer
cidadão. Art. 3º Nos casos em que ficar caracterizado o abandono, o veículo
será identificado e o proprietário notificado pelo órgão municipal competente
para que retire o veículo do logradouro público no prazo de 10 (dez) dias, sob
pena de recolhimento. Art. 4º O veículo recolhido nos termos desta lei será
levado pelo órgão municipal competente para o pátio de recolhimento do
município e sua liberação fica condicionada ao contido no CTB. § 1º Para
liberação do veículo recolhido, o proprietário deverá apresentar documentos
pessoais e do respectivo veículo, bem como efetuar o pagamento de taxas
estabelecidas. § 2º Constatada a permanência do veículo recolhido em depósito
do município não reclamado por seu proprietário, por período superior ao
previsto no caput art. 328 do CTB, este será levado à alienação por meio de
Leilão. § 3º O veículo sob custódia do município, que não puder ser identificado
ou que tiver sua identificação adulterada, terá assegurado os procedimentos de
verificação, contidos na Resolução nº 623, de 2016, do CONTRAN, ou
normativa substituta. Art. 6º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. -

INDICAÇÃO Nº 1/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie a troca ou conserto de lâmpada de iluminação pública, na Rua
Santos Filho, em frente ao portão do estacionamento da Polícia Civil de
Lajeado, no Bairro Centro. -

INDICAÇÃO Nº 2/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, reiterando,
para que esta, providencie a recuperação da pavimentação da Rua Antônio de
Souza Neto, no Bairro Alto do Parque. -

INDICAÇÃO Nº 3/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos – Setor da
Agricultura, para que esta, providencie melhorias no estacionamento público
situado entre a Rua Décio Martins Costa e a Rua Júlio May, no Bairro Centro. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 3/2024 AUTORIA: VEREADOR
HEITOR LUIZ HOPPE - Solicito envio de ofício para à Secretaria do
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade - Setor de Fiscalização, para que esta
providencie a notificação e/ou roçada do terreno situado na Avenida Amazonas,
esquina com a Rua Ervino Arthur Thomas - Bairro Universitário. -

INDICAÇÃO Nº 4/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicita envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos – Setor de
Iluminação Pública, para que esta, providencie a troca ou conserto de lâmpadas
de iluminação pública, no trevo situado na Av Senador Alberto Pasqualini, com
a BR 386, no Bairro São Cristóvão. -
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INDICAÇÃO Nº 5/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos , para que
esta, providencie roçada do barranco na Rua Liberato Salzano Vieira da Cunha,
no Bairro São Cristóvão, defronte ao número 872, oficina Mecauto. -

INDICAÇÃO Nº 6/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito de envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e
Sustentabilidade – Setor de Limpeza Pública, para que esta, providencie
substituição e/ou conserto da lixeira situada na Rua Sabiá, no lado oposto ao n°
142, no Bairro Universitário. -

INDICAÇÃO Nº 7/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, reiterando
para que esta, providencie a troca ou conserto de lâmpada de iluminação
pública, na Avenida Senador Alberto Pasqualini, esquina com a Rua Sabiá. em
frente a Ultra Energia.

INDICAÇÃO Nº 8/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, reiterando
para que esta providencie a desobstrução e limpeza do bueiro situado na esquina
da Rua Bem-te-vi, com a Avenida Avelino Talini, no Bairro Universitário,
defronte ao prédio 1(um) da UNIVATES. -

INDICAÇÃO Nº 9/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, reiterando
para que esta, providencie a recapeamento asfáltico da Rua Maurício Cardoso,
entre a Av. Senador Alberto Pasqualini e a Rua Coelho Neto, no Bairro São
Cristóvão. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 4/2024 AUTORIA: VEREADOR
HEITOR LUIZ HOPPE - Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e
Serviços Urbanos, sugerindo para que esta, providencie a colocação de piso, e
ou a reforma dos que estão em mau estado de conservação, nas paradas de
ônibus da cidade. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 5/2024 AUTORIA: VEREADORA ANA
RITA - Poder Executivo solicitando que informe quantos alunos da Rede
Municipal de Educação possuem o Plano Educacional Individualizado. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 6/2024 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - Denuncia Dengue. - Solicita o envio de ofício a
Secretaria do Meio Ambiente, alertando sobre propriedade localizada.na Rua
Emilio Conrado nº 1276. O imóvel está desocupado, não apresentando os
devidos cuidados com a piscina.Um coletivo de vizinhos tem se mostrado
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preocupado com a proliferação de mosquitos nas imediações e pede
providências urgentes.

INDICAÇÃO Nº 10/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos - Setor da
Agricultura, para que esta, providencie o recolhimento de móveis descartados
ao lado da lixeira na esquina da Rua Rio Grande do Norte, com a Rua Atos
Prinz Falkenbach, no Bairro Universitário. -

INDICAÇÃO Nº 11/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie a troca ou conserto de lâmpadas de iluminação pública, na Avenida
dos Ipês, no poste situado no lado oposto da rua, entre os números 540 e 574, no
Bairro Montanha. -

INDICAÇÃO Nº 12/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie a troca ou conserto de lâmpadas de iluminação pública, e conserto
do braço de suporte da lâmpada na Rua Arthur Schneider, em frente ao nº 104,
no Bairro Montanha. -

INDICAÇÃO Nº 13/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie melhorias na Rua Aloysio Franz, no Bairro São Bento. -

INDICAÇÃO Nº 14/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos - Setor da
Agricultura, para que esta, providencie limpeza da calçada de passeio na Rua
Irmando weissheimer, entre a Rua João Sebastiany e a Avenida João Alberto
Schmidt, no Bairro montanha. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 7/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando que informe se a empresa Stacione Rotativo possui pendências
financeiras referentes à outorga do estacionamento rotativo. Caso positivo,
informe quais os meses o valor da outorga não foi pago e qual o montante
devido. Adicionalmente, que informe o montante referente à outorga repassado
da empresa ao município desde o início do contrato. -

INDICAÇÃO Nº 15/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie desobstrução, e ou troca da canalização, e o aterramento da cratera
na Rua Rio Grande do Norte, a 50 metros da esquina da Rua Atos Prinz
Falkenbach, no Bairro Universitário. -
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REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 8/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Venho por meio deste ofício reiterar a
solicitação contida no ofício número 996/2023, no qual solicito informações
sobre as calçadas recentemente construídas pela prefeitura no bairro Conventos.
Gostaria de saber se as referidas calçadas estão em conformidade com o
disposto no Decreto Municipal 9253, de 21 de julho de 2014, que estabelece
diretrizes para a construção e manutenção de calçadas no município. Caso as
calçadas não estejam em conformidade, solicito que sejam fornecidos os
motivos pelos quais não atendem aos requisitos do referido decreto. Além disso,
solicito esclarecimentos adicionais, especialmente no que diz respeito ao
atendimento do Artigo 4º, que trata das dimensões mínimas das calçadas, e do
Artigo 11º, que aborda a acessibilidade das calçadas para pessoas com
deficiência ou mobilidade reduzida. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 9/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando que seja colocada placa de informações de obra, conforme preconiza
a Lei n° 8428, de 06 de setembro de 2010, nas obras conduzidas pela Prefeitura
Municipal, dentre elas o alargamento da Av. Pedro Theobaldo Breidenbach e
rótulas na Avenida Benjamin Constant, entre os bairros Florestal e Montanha.
Buscamos a informação para divulgar o custo total da obra, trazendo a
transparência necessária aos investimentos públicos. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 10/2024 AUTORIA: VEREADOR
HEITOR LUIZ HOPPE - Solicito envio de ofício para à Secretaria do
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade - Setor de Fiscalização, para que esta
providencie a notificação e/ou roçada do terreno situado na Avenida Bento
Gonçalves nº 1289, no Bairro Centro. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 11/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando que seja considerada a proposta da associação de moradores de
bairro Montanha, registrada através de abaixo-assinado, na qual expressa o
desejo da comunidade pela construção de uma rotatória na interseção da Av.
Benjamin Constant com a Rua João Sebastiany. A instalação dessa rotatória visa
melhorar a circulação de veículos, facilitando o acesso aos diferentes pontos do
bairro e reduzindo os congestionamentos observados atualmente. -

INDICAÇÃO Nº 16/2024 AUTORIA: VEREADOR LORIVAL EWERLING
DOS SANTOS SILVEIRA - ao Coordenador de Departamento de Agricultura
Senhor Cassiano Jung, para que providencie a pintura e conserto dos brinquedos
na Praça Loteamento dos Médicos no Bairro São Cristovão. Isso se justifica,
devido ao risco para as crianças que utilizam a praça para o lazer. -
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INDICAÇÃO Nº 17/2024 AUTORIA: VEREADORA PAULA THOMAS -
Senhor Presidente: Indico à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, oficiar ao
Poder Executivo, Departamento de Trânsito, melhorias na sinalização na via que
dá acesso à cidade em frente ao CD do Imec. Pintura no asfalto de PARE, pois
só as placas de PARE, não chamam atenção suficiente dos motoristas no local,
causando assim vários acidentes naquela via -

INDICAÇÃO Nº 18/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, recolhimento de lixo verde rua
João Goulart 300, ao lado da associação de moradores Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 19/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua Graciliano Ramos, Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 20/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, SOLICITA COLOCAÇÃO DE GRADE
EM BOCA DE LOBO NA ESQUINA DA rUA SANTA cATARINA
ENTRONCAMENTO COM mAURÍCIO cARDOSO, bAIRRO sANTO andré -

INDICAÇÃO Nº 21/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde e resto de móveis na rua João Goulart com Cristiano Dexheimer, Bairro
Campestre -

INDICAÇÃO Nº 22/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
para descarte rua Gustavo Teixeira da Silva próximo ao 260 Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 23/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde, Bairro Campestre 115, Rua Cristiano Dexheimer -

INDICAÇÃO Nº 24/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde, Avenida amazonas em frente a sede da Minuano 3001, Bairro
Universitário -

INDICAÇÃO Nº 25/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita manutenção, limpeza e
conservação da praço do universitário área verde abandonada muito mato
crescendo folhas, Rua vitória com a Edwino Henrique Becker -

INDICAÇÃO Nº 26/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita limpeza, roçada e
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recolhimento de lixo verde e galhos quebrados na praça do bairro campestre, o
local muito frequentado está com mato alto , -

INDICAÇÃO Nº 27/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita patrolamento, melhorias e
colocação de material envaletamento da via Rua Romeu Armange, Bairro
Conventos. -

INDICAÇÃO Nº 28/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
etwino Theobaldo thomas em frente ao 1002, Bairro Olarias -

INDICAÇÃO Nº 29/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada em
diversos pontos da rua Pedro Theobaldo Breidenbach Bairro Conventos -

INDICAÇÃO Nº 30/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
João Goulart esquina com a Cristiano Dexheimer, Bairro Campestre ao lado do
bar do Gringo -

INDICAÇÃO Nº 31/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Jade 91, Bairro Igrejinha -

INDICAÇÃO Nº 32/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Arthur Fuchs, 32, Bairro Bom Pastor -

INDICAÇÃO Nº 33/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita manutenção de Rua,
patrolamento, melhorias, colocação de material, valetas, que causam transtorno
aos moradores Rua Zulmira Laura Schneider, Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 34/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada dois
postes da Rua orlando Sieben 291, Bairro São Bento os dois postes próximos
um do outro -

INDICAÇÃO Nº 35/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Godwin Erdmann Cremer, Bairro Bom Pastor, numero 174 -

INDICAÇÃO Nº 36/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita limpeza e roçada da área
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verde que alcança toda extensão da rua Orlando Sieben, Bairro São Bento, a
vegetação está tomando a calçada toda, pedestres se arriscam na rua. -

INDICAÇÃO Nº 37/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada em
diversos pontos da Avenida Beira Rio entre o número 4036, Sucatas
Wiebbelling até a rua da Divisa Bairro Morro 25 -

INDICAÇÃO Nº 38/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita patrolamento e colocação de
material na Rua José saramago 326, Bairro Conventos -

INDICAÇÃO Nº 39/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS RUA Hermes jaeger bom pastor conventos
N 280, lâmpada queimada -

INDICAÇÃO Nº 40/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Rio grande do Sul do entroncamento
da 13 de junho até a João Goulart campestre são 18 postes sem luz, -

INDICAÇÃO Nº 41/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECREATRIA DE AGRICULTURA Solicita limpeza/roçada da
calçada de passeio da via paralela à RS 130, mais precisamente da Docile até a
rótula do CD Imec. A referida solicitação vem de encontro ao mato alto que
tomou conta da calçada, causando transtornos aos usuários, pois os mesmos tem
que dividir a pista de rolamento com veículos, trazendo muito perigo aos
usuários. R. Armin Schneider -

INDICAÇÃO Nº 42/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, solicita colocação de placa
PROIBIDO JOGAR, Rua encantado 339 ao lado, Bairro Olarias no local havia
uma lixeira que foi retirada e neste local solicita a colocação de placa -

INDICAÇÃO Nº 43/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Afonso celso 504, lâmpada queimada,
Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 44/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Cecília catarina sulzbach 355
luminária virado temporal, Bairro Santo André. -

INDICAÇÃO Nº 45/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Forquetinha 100, Bairro Planalto -
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INDICAÇÃO Nº 46/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de poste está suspenso pelos
fios pode cair a qualquer momento, R. Armindo Auler - Jardim do Cedro. -

INDICAÇÃO Nº 47/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua São paulo número 146, lâmpada
queimada, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 48/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada Rua
ngelo Pulita 417, Bairro Conventos -

INDICAÇÃO Nº 49/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua santa Catarina número 205 santo
André, lâmpada queimadas -

INDICAÇÃO Nº 50/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Romualdo schnorr número 220,
lâmpada queimada, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 51/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Paraná poste número 796010 em
frente ao prédio lans, Bairro Santo André. lâmpada queimada -

INDICAÇÃO Nº 52/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS rua Gonçalves dias 175 enfrente projeto
vida santo André, L MPADA QUEIMADA -

INDICAÇÃO Nº 53/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Maurício cardoso 1001 santo André,
L MPADA QUEIMADA -

INDICAÇÃO Nº 54/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua Cecília catarina sulzbach número 5
prédio entrada bairro Santo andré, lâmpada queimada. -

INDICAÇÃO Nº 55/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, rua paraná número 1009 Santo André,
lâmpada queimada -

INDICAÇÃO Nº 56/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - L AMPADA QUEIMADA rua Santa Catarina 338 entroncamento com
a Guanabara, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 57/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS Lâmpada queimada rua Santa Catarina
número 348 santo André -
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INDICAÇÃO Nº 58/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - DEPARTAMENTO DE TR NSITO, Solicita a viabilidade de instalação
de um redutor de velocidade/quebra mola, na rua paralela à RS 130, mais
precisamente nas proximidades da rótula do CD do Imec. A referida solicitação
vem de encontro aos veículos que vem em alta velocidade e ingressam na RS
130, o local já foi alvo de acidentes. Rua Armin Scnheider, bairro Moinhos -

INDICAÇÃO Nº 59/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Carlito Ahne 66304, Bairro Moinhos d'água -

INDICAÇÃO Nº 60/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS rua São paulo entrocamento com a santa
catarina esquina, lâmpada queimada, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 61/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada Rua
Joaquim Nabuco 55 bairro São Cristóvão -

INDICAÇÃO Nº 62/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS rua Guanabara 652, Santo André, lâmpada
queimada -

INDICAÇÃO Nº 63/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS: Solicita troca de lâmpada queimada rua
Guanabara, Bairro santo Andre número 752 -

INDICAÇÃO Nº 64/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita conserto da calçada construída
para pedestres que circulam na lateral da RS 130 do trecho da Docile ao Tonho
Automóveis a mesma está destruída em diversos pontos. Solicita manutenção -

INDICAÇÃO Nº 65/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua Irmã baum schneider em frente a oficina titão galhos e lixo verde,
Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 66/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita patrolamento da via, colocação de
material, abalroamento para que tenha caimento lateral para a chuva, Rua Maria
Conceição Schuster Sanini ao lado do 126, Bairro Conventos Lajeado toda a rua
necessita de manutenção -

INDICAÇÃO Nº 67/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada praça
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do universitário rua Vitória entroncamento com a Edwino Henrique Becker as
lâmpadas da praça estão todas queimadas -

INDICAÇÃO Nº 68/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita limpeza das ruas no
Bairro Moinhos d ' água, população reclama de muito mato na rua, parecem
abandonadas -

INDICAÇÃO Nº 69/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua José de Alencar com Graciliano ramos, Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 70/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, troca de lâmpada queimada rua Venâncio
Aires 635, sobrado 01,esquina com Rua Santa Clara do Sul, Bairro Igrejinha -

INDICAÇÃO Nº 71/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita poda de árvores que
estão penduradas na rua Otmundo Auler, Bairro Imigrante a baixo do frigorífico
Dieter -

INDICAÇÃO Nº 72/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
Rua Encantado B olarias em frente ao 339 -

INDICAÇÃO Nº 73/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua Irmando Weisheimer bairro Montanha, próximo a escola Pedro
Scherer -

INDICAÇÃO Nº 74/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SEPLAN, notificação ao proprietário do lote desta esquina para que
faça uma barreira de contenção ou drenagem do terreno, visto que em dias de
chuva o barro vindo do lote acaba tampando a calçada e invadindo a pista
causando transtorno aos usuários, pois pedestres tem que dividir a pista de
rolamento com os veículos, devido ao acúmulo de barro sobre a calçada e a
própria via. rua Irmando Weisheimer bairro Montanha próximo ao
entroncamento com a rua João Alberto Schmidt -

INDICAÇÃO Nº 75/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
rua Irmã Baum Schneider com Jacob Edgar Theves, Bairro Campestre junto a
lixeira -

INDICAÇÃO Nº 76/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, SOLICITA TROCA DE L MPADA
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QUEIMADA RUA aRLINDO bRIETZKE 179/02, BAIRRO mOINHOS DE
ÁGUA -

INDICAÇÃO Nº 77/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DA AGRICULTURA solicita recolhimento de resto de
móveis na esquina da cecília catarina sulzbach com santa catarina, Bairro Santo
andré -

INDICAÇÃO Nº 78/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde Rua Palmeirinhas com Cecília Catarina Sulzbach, Bairro Santo andré -

INDICAÇÃO Nº 79/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita restabelecimento de energia
elétrica na Rua Júlio de castilhos da Farmácia escola a barranca do Rio toda
extensão da desta via está uma escuridão lâmpadas queimadas -

INDICAÇÃO Nº 80/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, recolhimento de móveis rua Rio
Grande do norte em frente ao 3060 junto a lixeira, Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 81/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, Solicita limpeza da rua Irmando
Weisheimer bairro Montanha próximo ao entroncamento com a rua João
Alberto Schmidt. A referida solicitação vem de encontro ao grande acúmulo de
barro devido às chuvas, vindo do terreno da esquina, causando transtornos aos
usuários e pedestres, visto que os pedestres têm que caminhar pela via devido ao
grande acúmulo de barro. -

INDICAÇÃO Nº 82/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, recolhimento de lixo verde rua
ngelo Polis com Rio de janeiro, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 83/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua José Romualdo schnorr com Palmeirinhas -

INDICAÇÃO Nº 84/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua ngelo Polis com Guanabara, bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 85/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, SOLICITA LIMPEZA
MANUTENÇÃO DAS CALÇADAS E ROÇADA DOS MATOS E
VEGETAÇÃO QUE ESTÃO INVADINDO A RUA E A CALÇADA, OS
MORADORES PRECISAM CAMINHAR PELA RUA POIS NAO TEM
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COMO ANDAR NO MEIO DO MATO,RUA PEDRO PETRY
UNIVERSITÁRIO -

INDICAÇÃO Nº 86/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua Cecília Catarina Sulzbach 251, Bairro Santo andré -

INDICAÇÃO Nº 87/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde esquina da Mario Jose Jaeger com Maurício Cardoso, Bairro Santo André
-

INDICAÇÃO Nº 88/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
Rua Cecília Catarina Sulzbach em frente ao 348, Santo andré -

INDICAÇÃO Nº 89/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde esquina da Palmeirinhas com Guanabara, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 90/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DA AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
para descarte junto a lixeira da rua Idalina da Silva, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 91/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde rua Palmeirinhas, Bairro Santo André, em frente ao 51. -

INDICAÇÃO Nº 92/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde, Rua São Paulo em frente ao 224 e 209, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 93/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
guanabara, em frente ao 752, Bairro Santo andré -

INDICAÇÃO Nº 94/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde em frente ao 88, Rua São Paulo, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 95/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde entrada do bairro santo andré, junto a Área Verde Renita Schneider Kunz
-

INDICAÇÃO Nº 96/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita abertura de boca de lobo na

A
ut

en
tic

aç
ão

 d
o 

do
cu

m
en

to
 n

o 
si

te
 h

ttp
s:

//c
m

la
je

ad
o.

ci
tta

te
c.

co
m

.b
r/

pr
oc

es
so

/a
ut

en
tic

ac
ao

-d
oc

um
en

to
/8

52
D

1B
65

 u
til

iz
an

do
 a

 c
ha

ve
 '8

52
D

1B
65

'



Avenida das 15 em frente ao 884, Bairro Florestal a quadra é muito grande e
quando chove muito a água não escorre até as esquinas e invade as casas -

INDICAÇÃO Nº 97/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA D E AGRICULTURA, solicita poda de arvore na rua
Joao Telino 137, Bairro Morro 25 -

INDICAÇÃO Nº 98/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIADO E OBRAS, solicita manutenção em braço e
lâmpada, está com lâmpada e suporte virados devido ao último temporal Rua
Rio Grande do Norte esquina com Amigos em frente ao 3072, Bairro Campestre
-

INDICAÇÃO Nº 99/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada rua
Amigos em frente a pracinha último poste à direita de quem está descendo -

INDICAÇÃO Nº 100/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, solicita troca de lixeiras na
esquina das ruas Ethel Maria Mallmann com Dois Irmãos, Bairro Conservas. -

INDICAÇÃO Nº 101/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita manutenção e colocação de brita
na Rio grande do norte, a rua solicita reparos esta muito crítica devido as chuvas
-

INDICAÇÃO Nº 102/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS Solicita desentupimento dos 3 bueiros que
ficam na esquina das ruas Frederico Bertholdo Schneider e Avenida Amazonas,
Bairro Universitário -

INDICAÇÃO Nº 103/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita a manutenção do entroncamento
do asflto com o paralepipedo na esquina da Frederico Bertholdo Schneider com
Avenida Amazonas, Bairro Universitário -

INDICAÇÃO Nº 104/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA D EOBRAS, Rua Irma Baum Schneider entroncamento
com a Victorio Sordi na curva os canos do fim da rua Solicita desentupimento e
limpeza das valas laterais construção de uma caixa de concreto na ligaççao dos
canos caixa coletora -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 12/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - SECRETARIA DE SAÚDE, solicitamos por
meio deste que providências sejam tomadas durante os meses de Janeiro e
fevereiro, na substituição de médicos que se retiram para férias, o que lhes é de
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direito, a devida secretaria deve com antecedência ter um planejamento, uma
escala para que tenha profissionais substitutos para as unidades não ficarem sem
profissional acumulando atendimentos ou deixando de atender as doenças que
não escolhem mês pra aparecer. . -

INDICAÇÃO Nº 105/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o patrolamento e colocação de material
(brita/saibro) na Rua Ibiaçú no bairro Santo Antônio. -

INDICAÇÃO Nº 106/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEPLAN-Trânsito/Agentes de Trânsito/ Vigilância Pública
solicitando a pedido dos moradores a Rua Romeu Armange no bairro Conventos
a colocação de câmeras de monitoramento nas proximidades da pracinha para
fins principalmente de segurança, tendo em vista que os motoristas passam em
alta velocidade gerando muitos acidentes no local, e as mesmas iriam fazer com
que as informações fossem obtidas com mais facilidade. -

INDICAÇÃO Nº 107/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição da lâmpada localizada na Rua
Oito de Março, proximidades do nº2766 no bairro Moinhos d'Água. -

INDICAÇÃO Nº 108/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando que seja feita a substituição das lâmpadas
queimadas nos postes localizados na RS130 no trecho que fica entre a rótula
com RST-453 e a interseção com a Rua João Fernando Schneider no bairro
Jardim do Cedro, pois o local está totalmente sem iluminação o que é um perigo
a segurança de todos que trafegam no mesmo. -

INDICAÇÃO Nº 109/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias como a colocação de canos para
escoamento da água e de material (brita/saibro) na Rua B no bairro Moinhos. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 13/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SEFA reiterando a solicitação que faço a anos de
que seja estudada uma forma de auxiliar os munícipes na regularização das
escrituras dos seus terrenos, principalmente em bairros mais humildes, como
Santo Antônio e outros. Requerimento feito a pedido de moradores que
salientam morar a anos nestes endereços e querem pagar seus impostos, para
que assim tenham direito a saneamento básico, mas estão impossibilitados pela
falta da regularização dos mesmos. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 14/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SEAD/STHAS/CRAS, solicitando para que seja
informada a esta Casa Legislativa como está a situação das moradias que serão
construídas para as pessoas que perderam as suas casas nas últimas enchentes, e
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a previsão para o inicio das obras, tendo em vista que o Aluguel Social já está
acabando, e o projeto de liberação de verba para isso já foi aprovado, e até o
momento nenhuma informação foi dada as famílias que estão aguardando por
isso. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 15/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SEPLAN - Fiscalização, solicitando que seja
notificado o proprietário do terreno baldio localizado na Rua Ernildo Auler,
interseção com a Rua Osvaldo Becker no bairro Conventos, e que sejam
tomadas as devidas providências quanto ao mesmo, pois o mato está altíssimo
no local. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 16/2024 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - Denuncia de foco de criatório de mosquito da
dengue na Rua Bento Gonçalves, terreno localizado entre o Sindicato dos
Comerciários e a Igreja Universal, altura do numero 1305. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 17/2024 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - Solicita o envio de ofício ao Departamento de
Trânsito e Secretaria de Obras do município. A comunidade do bairro
Conventos pede um redutor de velocidade na Rua Arnoldo Alfredo Scherer
esquina com a Rua Arno Eckhardt. Com as mudanças de tráfico, ocasionadas
pelas obras de duplicação da BR-386 e novos acessos ao Bairro Conventos a
população também reivindica a colocação de asfalto na Rua Arno Eckhardt.

RELATÓRIO Nº 1/2024 - AUTORIA: COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS
PÚBLICOS - A Comissão de Obras e Serviços Públicos desta casa legislativa,
no uso das atribuições que lhe são pertinentes, conforme arts. 30 da Lei
Orgânica Municipal, e 40, 60, I e 65, I e V, de seu Regimento Interno,
considerando as constantes reclamações recebidas por seus integrantes, elaborou
o estudo que resultou no presente parecer, acerca da concessão do
estacionamento rotativo de Lajeado, o qual encaminhamos ao sr. Prefeito, para
ciência e aproveitamento das sugestões em nova licitação a ser realizada para
fins de concessão do serviço.
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